





NOTICIA



Máster Erasmus Mundus CIMET

El Máster, que dura dos años, se impartirá íntegramente en inglés

También existen ayudas para los profesores visitantes

ESTUDIOS UNIVERSITARIOS

Comienza la recta final para solicitar becas para el Máster Erasmus Mundus CIMET

Dura dos cursos y se celebra en cuatro universidades europeas

Viernes, 4 de diciembre de 2009



El Máster CIMET ("Color in Informatics and Media Technology") comenzó a impartirse en septiembre de 2008 por cuatro universidades europeas. Recibió entonces la prestigiosa etiqueta Erasmus Mundus, una mención que reconoce su excelencia y carácter interdisciplinar. Si te interesan la fotónica, la óptica, el color, el procesamiento de la imagen y la tecnología multimedia, solicita tu beca.

En concreto, las **cuatro Universidades europeas** que imparten el Máster son: la Universidad de Saint-Etienne (Francia), la Universidad de Eastern Finland (Finlandia), la Universidad de Granada (España) y el University College Gjøvik (Noruega).

Este amplio recorrido permite a los alumnos **anuar conocimientos de carácter práctico y teórico**. El programa, que se imparte **enteramente en inglés**, fomenta la movilidad de los estudiantes, aunque es posible realizar tres de los cuatro semestres en una misma universidad.

El Master CIMET es de **120 créditos ECTS** y, para poder inscribirte en el mismo, es necesario poseer un **Grado de 180 créditos ECTS** en ciencias, informática, matemáticas, física, óptica, telecomunicaciones, ingenierías técnicas o campo similar, así como acreditar un nivel suficiente de **inglés**.

El **precio de la matrícula** para los estudiantes **no europeos** es de **16.000 euros por los dos años** del master y de **8.000 euros** para los **estudiantes de la Unión Europea**. Para ayudar a sufragar el importante gasto, se han establecido **varias clases de becas**. Las primeras y más importantes son las becas Erasmus Mundus, con **dos categorías**: La A, que es de un importe de **48.000 euros** para los **estudiantes no europeos**; y la B, cuya cuantía oscila **entre los 20.000 y los 23.000 euros**, destinados a **estudiantes europeos** o que lleven residiendo **12 meses en la Unión Europea**.

Existe además una beca del consorcio para estudiantes, disponible tanto para europeos como de terceros países, y que supone la **reducción del 50 por ciento de coste de la matrícula**. Asimismo, se ofrece la beca Erasmus Mundus para profesores visitantes, cuya cuantía oscila **entre los 2.400 euros** para una estancia de **dos semanas** hasta un máximo de **14.800 euros** por una estancia de **tres meses**.

El plazo para solicitar la **beca Erasmus Mundus para estudiantes no europeos y profesores visitantes** finaliza el **8 de enero de 2010**, por lo que deben darse prisa. Los **estudiantes europeos** o que lleven al menos 12 meses residiendo en la Unión Europea tienen de plazo **hasta el 9 de abril de 2010** para presentar sus solicitudes. El **mismo día** finaliza el plazo para solicitar la **ayuda del consorcio** para estudiantes. La aceptación como estudiante no europeo sin beca se extenderá hasta el 10 de mayo de 2010, y para los europeos sin beca hasta el 15 de junio.

Toda la solicitud de becas y ayudas se realiza on-line en la web oficial del máster. Cualquier duda puede consultarse con el coordinador del Máster, Javier Hernández Andrés, Profesor del Departamento de Óptica de la Universidad de Granada.

Fuente: Universidad de Granada

Este Portal está diseñado para proveer **información general** de las **becas** que ofrecen diferentes instituciones en general. El volumen de usuarios y visitas a nuestros portales nos imposibilita responder todas tus dudas o comentarios. Te instamos a comunicarte directamente con la entidad que ofrece esta beca, pasantía, internado o práctica para obtener **información más específica**.

Gracias por acceder a **Universia, red de universidades, red de oportunidades**.

Votos totales: 0 Puntuación media: 0

RSS

Comentarios para esta noticia